

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées samedi 23 et dimanche 24 novembre : Patrick ROBERT et famille. Pour les défunts de la classe 49 de St Georges. M. Michel PASSEDROIT et son fils Jean-Michel et toute la famille. Famille HERMABESSIERE-AVRILLAUD.

Sépultures : cette semaine notre communauté a accompagné : Jeanine BLEZ à Ingrandes le 15, Marie Annonciade de CAMBOLAS à Savennières le 18, Madeleine LICOIS à La Possonnière le 22. Raymond GENDRON le 23 à St Georges.

Baptême : le 24 novembre de Lucas JOLIVET à Saint Georges

Messes dominicales

à Ingrandes le samedi à 18h30 et à St Georges le dimanche à 11h

Permanences:

au presbytère d'Ingrandes: le vendredi de 10h30 à 11h30

à la Possonnière: le samedi de 10h30 à 11h30

à la maison paroissiale de St Georges:

le jeudi de 10h à 11h30 et le samedi de 9h30 à 11h30

et si besoin : accueil@stpierrevalde Loire.fr

En route vers Noël!

Vous avez envie d'être présents pour **faire avec les enfants la crèche à l'église**, venez à la préparation et appropriation **mardi 26 novembre à 9h30 à St Georges.**

Les veillées de Noël auront lieu

le 24 décembre à 18h30 dans toutes les églises.

Si vous voulez participer, une soirée d'appropriation est prévue le **mardi 10 décembre à 20h30** à St Georges

Dates des célébrations de Réconciliation

Mercredi 11 décembre à 10h30 à St Georges

Jeudi 12 décembre à 14h30 à Ingrandes

Jeudi 12 décembre à 19h à Montjean

samedi 23 novembre 2024 à Ingrandes

dimanche 24 novembre 2024 à St Georges sur Loire



Le

PAROISSE SAINT-PIERRE DE LOIRE
EN VAL DE LOIRE

Fête du Christ Roi de l'Univers

Seigneur est Roi ; il s'est vêtu de magnificence

Que la grâce et la paix du Christ,

Roi de l'univers, vous accompagnent !

Que sa parole de vérité retentisse dans vos cœurs !

Que sa présence vous entraîne

Sur le chemin de l'action de grâces !

La fête du Christ Roi de l'Univers a été créée en 1925 par le Pape Pie XI dans le but d'affirmer la royauté du Christ. Cette fête clos l'année liturgique : elle en devient ainsi comme le couronnement et nous donne l'occasion de revenir sur cette année écoulée pour nous demander si et comment le Christ a mieux régné dans nos vies. Elle nous relance pour une nouvelle année.

En ce jour, adorons le Christ, Roi de l'Univers, venu rendre témoignage à la vérité. Rendons grâce avec toute la Création pour toutes les facettes de son mystère qu'il nous a laissé découvrir au long de l'année liturgique. (*Site liturgie.catholique.fr*)

« Que la grâce et la paix vous soient données, de la part de Jésus Christ, le témoin fidèle, le premier-né d'entre les morts, le souverain des rois de la terre... » (*Apocalypse de saint Jean*)

« Jésus déclara : ma royauté n'est pas de ce monde ; si ma royauté était de ce monde, j'aurais des gardes qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux juifs. En fait ma royauté n'est pas d'ici ».

(*Evangile selon Saint Jean*)